

4月5日「始業式のことば」

寒風台小学校の 良い子の皆さん おはようございます。  
皆さんそれぞれ1年進級し、お兄さん、お姉さんになりました。おめでとうございます。  
先ほど紹介があった先生方の顔と名前は覚えましたが、早く覚えて声をかけてください。

校長先生から令和6年度も初めに、3つのこととお話しします。

1つ目、学校に来たら、「楽しくなかよし」「楽しくお勉強」、「楽しく運動」「楽しく全力」  
をがんばってください。

一生懸命がんばった笑顔を見ると、こちらも同時にうれしくなります。みなさんの笑顔が、  
周りの人にもよい影響を与え、学校全体のエネルギーとなることを期待します。

音読大賞とかけ算大賞は、3年目に入ります。シーズン3です。今日、国語の新しい教科  
書を配られるので、よく読んでいつものところに申し込んでください。校長先生は、教科書  
が新しく配られると、国語や道徳など面白そうな読み物を読んで授業を楽しみにしていま  
した。ページがとんでいるなど落丁もあるかもしれないので、教科書をめくって確認をして  
ください。

松戸市体力特級章へのチャレンジもシーズン3です。4月の始めは、各学級での担任の先  
生との外遊びをすると思うので、それが一段落した頃に鉄棒逆上がりのチャレンジを始め  
ます。

今年、新しいことが一つ、さっき新しい先生方が「運動が好き」とか、「走るのが好き」  
という話をされていましたが、寒風台小のみんなが、走るのが速くなるようにしたいと思  
います。それぞれ4月よりも3月の方が速くなっているように。この1年間どうしたら速くな  
るか、みんなも考えてやってみてください。6年生が、4年生の時に「速く走るための特別  
授業」を運動公園陸上競技場で受けたことがあって、中学生の時に100mで全国チャンピ  
オンになった方が講師の先生でした。「どうして足が速くなったのですか？」と聞いたとこ  
ろ「子どもの頃、おにごっこを良くしていました。」と話されました。休み時間に、おにご  
っこをするのは良さそうですね

2つ目、みんななかよく、平和に楽しく暮らしていきましょう。

なかよくなる最初の一步は、挨拶をすることです。そして、決していじめをしてはいけま  
せん。人には、いろいろな違いがあるのです。逆に親切を心がけましょう。

3つ目、この後、担任の先生を発表しますが、誰が担任になったとしても、先生の話をよく  
聞き、時には先生を助けて一緒に、自分たちでよいクラスや学年を作っていくてください。

去年と同様に、3月の全校朝会にこの3つの結果を聞きたいと思っています。

さあ！ 今日から令和6年度のスタートです。このあと新しい担任の先生を発表します。